

### Pressemitteilung der Geschäftsleitung der SVP Uri

#### SVP Uri führt die Generalversammlung für das Jahr 2020 durch.

Am Donnerstag, 26. August 2021, fand die Generalversammlung der SVP Uri im Hotel Höfli statt. Sowohl der Jahresbericht als auch die Jahresrechnung wurden dabei einstimmig genehmigt.

Für zwei weitere Jahren wurden folgende Personen in die Geschäftsleitung gewählt:

- Claudia Brunner (Vize-Präsidentin)
- Adrian Imholz (Sekretär)

#### Kantonale Vorlagen:

- Kultur- und Publikationsgesetz wurden einstimmig die JA-Parole gefasst.
- Stimmrechtsalter 16 (Gesetz und Verfassung) wurde einstimmig die NEIN-Parole beschlossen

Begründung: Mit dem Stimmrechtsalter 16 klaffen das politische und zivile Mündigkeitsalter, aber auch die Rechte und Pflichten, massiv auseinander. Dies ist nicht nachhaltig für die Gestaltung und Miteinbeziehung in die Politik. Zudem wird das passive Wahlrecht nicht eingeräumt. Teilnahme an Abstimmungen und Wahlen sind möglich, nicht aber die Wahl in ein Amt.

#### Eidgenössische Vorlagen:

- "Löhne entlasten, Kapital gerecht besteuern" wurde einstimmig die NEIN-Parole gefasst.
- "Ehe für Alle" wurde knapp die NEIN-Parole gefasst.

Die SVP Uri bedankt sich bei allen Anwesenden. Vor allem bei SVP Nationalrat, Herrn Martin Haab, aus Zürich für die Vorstellung der beiden eidgenössischen Vorlagen.

